

Ini Respons Megawati saat PAN Usulkan Erick Jadi Cawapres Ganjar

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Umum Partai Amanat Nasional (PAN) Yandri Susanto mengungkapkan bahwa Ketua PAN Zulkifli Hasan sudah menyodorkan nama Erick Thohir untuk menjadi calon wakil presiden untuk calon presiden dari PDIP, Ganjar Pranowo.

"Jadi Bang Zul (Zulkifli Hasan) menyampaikan waktu itu, 'Mbak Mega, gimana kalau cawapresnya Pak Erick Thohir?', (Megawati menjawab) 'Ya Bang Zul, nanti kita bahas lagi. Nanti diatur pertemuan yang lebih teknis bagaimana-bagaimana nanti,'" ujar Yandri di Kompleks Parlemen, Jakarta, Senin (5/6).

Yandri mengaku tidak bisa menerjemahkan maksud jawaban dari Megawati tersebut. Apakah bermakna akan menerima usulan tersebut atau tidak. Hanya yang jelas, kata Yandri, kemungkinan pihaknya akan menerima kunjungan dari pengurus PDIP.

"Mungkin belum ditentukan waktunya, akan menerima kunjungan Mbak Puan dan kawan-kawan," ucap Yandri. Sebelumnya, saat menerima kunjungan silaturahmi Ketua PAN, Megawati bicara soal cawapres pendamping Bacapres Ganjar Pranowo. Megawati menyebut, bahwa dirinya akan memilih cawapres yang terbaik untuk kemashlahatan bangsa dan negara, dan bukan bagi partai-pengusung.

Kedatangan Gerindra

Sementara itu, rombongan petinggi Partai Gerindra mengunjungi Kantor DPP Partai Amanat Nasional

(PAN) di Jalan Amil Buncit Raya No.7, Pancoran, Jakarta Selatan, guna membahas tentang peluang kerjasama pada Pemilu 2024. Kedatangan mereka pun disambut oleh rombongan dari PAN.

Berdasarkan pantauan pada Senin (5/6) sekitar pukul 14.43 WIB, rombongan dari Partai Gerindra tampak tiba di kantor DPP PAN menggunakan bus pariwisata berwarna biru. Hadir dalam rombongan Gerindra di antaranya Waketum Partai Gerindra Habiburrohmah, Sekretaris Jenderal (Sekjen) Partai Gerindra Ahmad Muzani, dan Ketua Harian DPP Partai Gerindra Sufmi Dasco Ahmad.

Begitu tiba di pintu masuk kantor DPP PAN, rombongan dari Partai Gerindra itu disambut oleh rombongan Partai PAN. Tampak jajaran Partai PAN yang hadir diantaranya Wakil Ketua Umum (Waketum) PAN Yandri Susanto, Sekjen PAN Eddy Soeparno, dan Ketua DPP PAN Saleh Partaonan Daulay.

Wakil Ketua Umum PAN, Yandri Susanto mengatakan, pertemuan dua partai tersebut bakal membahas sejumlah hal, salah satunya tentang peluang kerja sama dalam Pemilu 2024 mendatang.

"Menerima kunjungan silaturahmi DPP Gerindra untuk berbicara banyak hal tentang kebangsaan ya diantaranya memdiskusikan peluang kerjasama di pemilu 2024," katanya. ● han

Mayjen Ramses Lumban Jadi Tenaga Ahli Pengajar di Lemhannas

JAKARTA (IM) - Mutasi dan promosi jabatan 68 Pati TNI itu berdasarkan Surat Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/568/V/2023 tanggal 31 Mei 2023 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Tentara Nasional Indonesia.

Dalam Keputusan Panglima TNI Laksamana Yudo Margono tersebut, Salah satu yang dimutasi adalah Mayjen TNI Ramses Lumban Tobing, Ramses dirotasi dari Pa Sahli Tk. III Bidang Sosbudkum HAM dan Narkoba Panglima TNI, menjadi Tenaga Ahli Pengajar Bidang Geografi Lembaga Ketahanan Nasional (Lemhannas).

Diketahui, Ramses bertukar posisi dengan Mayjen TNI Achmad Riad yang dirotasi dari Tenaga Ahli Pengajar Bidang Geografi Lemhannas menjadi Pa Sahli Tk III Bidang Sosbudkum HAM dan Narkoba Panglima TNI.

Ramses adalah lulusan Akademi Militer (AkMil) 1989 yang berasal dari kecabangan Artileri Pertahanan Udara.

Dia lahir di Labuhanbatu, Sumatera Utara, 23 Maret 1968. Berbagai jabatan strategis pernah diemban alumni SMA Budi Mulia Pematang Siantar ini. Diawali menjabat Komandan Batalyon Artileri Pertahanan Udara (Arhanud) 11/Wira Bhuana Yudha (WBY).

Setelah kemudian lulusan S-1 Teknik Elektro Sekolah Tinggi Teknologi Angkatan Laut (STTAL) dipercaya menjabat Dandim 0305/Pasaman. Lalu, pada 2008, dia dirotasi menjadi Dandim 0210/Tapanuli Utara. Selanjutnya, lulusan S-1 Universitas Sumatera Utara ini menjadi Kapendam IV/Diponegoro pada sekitar 2013.

Setelah itu, dia dipercaya sebagai Direktur Pengkajian Ekonomi dan Sumber Kekayaan Alam Kedepuan Pengkajian Lemhannas pada 2018, dan Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Strategi Lemhannas pada 2021. ● mei

Napi Kasus Narkoba 20 Kg Kabur saat Jalani Pengobatan di Rumah Sakit

JAKARTA (IM) - Usman bin Sulaiman, narapidana kasus narkoba penghuni Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Idi, Provinsi Aceh, melarikan diri saat dirawat di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Zubir Mahmud. Ia kabur setelah selesai operasi atas penyakit neoplasma ditambah cellulitis.

Kepala Lapas (Kalapas) Idi, Irahm menjelaskan, Usman dibawa ke RSUD Zubir Mahmud pada Rabu (31/5) lalu karena harus dioperasi pada Kamis (1/6).

"Berdasarkan dokter yang menangani Usman, apabila penyakit itu tidak segera diangkat, maka akan menimbulkan pembengkakan yang berkelanjutan sehingga bisa memperparah kondisi kesehatan warga binaan tersebut," ungkap Irahm melalui keterangan resminya, Senin (5/6).

Usman mengalami pembengkakan di ketiak sebelah kanan yang terus-menerus mengeluarkan nanah. Oleh karenanya, penyakitnya tersebut harus segera dioperasi.

Irahm memastikan telah memberikan hak Usman untuk memperoleh kesehatan sebagai warga binaan sesuai

dengan Standar Operasional Prosedur (SOP). Saat ini, pihak Lapas masih melakukan pemeriksaan terkait hasil medis dari operasi yang dijalani Usman.

"Apabila hasil investigasi terjadi kesengajaan diagnosis dan tindakan medis, maka kami akan lakukan tindakan tegas sesuai aturan yang berlaku," tegas Irahm.

Usman harus menjalani rawat inap usai operasi untuk memulihkan kondisi kesehatannya. Selama dirawat, Usman dipantau petugas medis rumah sakit dan petugas Lapas.

Namun, Usman justru melarikan diri saat meminta izin ke kamar mandi di kamar rawat inap RSUD Zubir Mahmud. Ia berhasil melarikan diri pada Sabtu, 3 Juni 2023, dini hari.

Berdasarkan hasil penelusuran, Usman bin Sulaiman merupakan narapidana kasus kepemilikan narkoba jenis sabu sebesar 26 kg. Ia telah divonis bersalah dan dijatuhi hukuman 20 tahun penjara di Lapas Kelas IIB Idi, Aceh. ● tus

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



RAPAT PEMILIHAN PIMPINAN KOMISI YUDISIAL

Ketua Komisi Yudisial terpilih Amzulian Rifai (ketiga kanan) dan Wakil Ketua terpilih Siti Nurdjanah (tengah) berfoto bersama para anggota Joko Sasmito (kiri), Sukma Violetta (kedua kiri), Mukti Fajar Nur Dewata (ketiga kiri), M. Taufiq HZ (kedua kanan), dan Binziad Kadafi (kanan) sesuai Rapat Pemilihan Pimpinan Komisi Yudisial paruh kedua periode Juli 2023 - Desember 2025 di Auditorium Gedung Komisi Yudisial, Jakarta, Senin (5/6). Amzulian Rifai terpilih menjadi Ketua Komisi Yudisial (KY) periode Juli 2023 - Desember 2025 setelah memperoleh suara terbanyak pada Rapat Pemilihan Pimpinan KY.

Orangtua David Ozora akan Hadir di Sidang Mario, Guna Kawal Proses Keadilan bagi Anaknya

Sidang penganiayaan David Ozora dengan terdakwa Mario Dandy, terbuka untuk umum kecuali terkait asusila anak dilakukan secara tertutup.

JAKARTA (IM) - Jonathan Latumahina, orangtua David Ozora, bakal hadir di sidang Mario Dandy di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan (Jaksel). Hal ini guna mengawal proses pencarian keadilan bagi anaknya yang menjadi korban penganiayaan Mario.

"Iya konfirmasi hadir ayah David untuk mengawal proses mencari keadilan bagi David," ujar Mellisa Anggraini, pengacara keluarga anak David Ozora, saat dikonfirmasi, Senin (5/6).

Selain keluarga David, tim pengacaranya juga bakal hadir

di persidangan guna mengawal proses hukum yang dijalani Mario Dandy dan Shane Lukas. Diharapkan, Mario Dandy dan Shane Lukas mendapatkan hukuman yang sesuai dengan rasa keadilan.

"Beliau (orangtua anak D) berharap hukuman nanti memenuhi rasa keadilan dan memberikan efek jera kepada terdakwa juga menjadi pelajaran bagi seluruh masyarakat Indonesia. Sehingga, tidak lagi ada korban yang mengalami penganiayaan brutal dan keji seperti yang dialami oleh David," katanya.

Sementara itu, Humas PN

Jakarta Selatan, Djuyamto menerangkan, PN Jakarta Selatan melakukan sejumlah persiapan guna menghadapi sidang kasus penganiayaan anak D dengan tersangka Mario Dandy dan Shane Lukas pada Selasa, 6 Juni 2023 esok. Persiapan itu, meliputi ruangan sidang, berkoordinasi dengan majelis hakim, yang mana sidang dipimpin Hakim Ketua Alimin Ribut dan Hakim Anggota Tumpunuli Marbun dan Muhammad Ramdes hingga berkoordinasi dengan pihak kepolisan guna pengamanan sidang.

"Untuk persiapan persidangan terdakwa Mario Dandy dan Shane Lukas tentu PN Jaksel melakukan persiapan dan teknis persidangan," katanya.

Terbuka untuk Umum

Djuyamto mengatakan

persidangan yang digelar PN Jaksel, Selasa (6/6), dilakukan secara terbuka, kecuali menyangkut konten asusila anak dilakukan secara tertutup.

"Terbuka untuk umum karena Mario sudah dewasa, ini tindak pidana umum dan bukan pidana anak," ujar Djuyamto pada wartawan, Senin (5/6).

Namun, kata dia, perlu dijelaskan berdasarkan surat dakwaan yang masuk ke PN Jakarta Selatan, tentu akan didengar keterangan saksi yang masuk dalam kategori anak berhadapan dengan hukum.

Maka dari itu, berkaitan keterangan saksi anak nantinya bakal dilakukan sesuai ketentuan hukum sebagaimana yang berlaku pada anak.

"Maka, terhadap keterangan saksi yang berkaitan kategori anak tentu akan dilaku-

kan secara hukum. Kedua ada konten kesusilaan di dalam surat dakwaan tersebut, makanya nanti walaupun prinsipnya terbuka, namun karena di dalam ada anak-anak yang berhadapan dengan hukum dan konten kesusilaan, maka majelis hakim akan menyesuaikan dengan hukum acara secara tertutup," tuturnya.

Dia menambahkan, pihaknya menghimbau pada media massa, baik online maupun televisi saat melakukan penyiaran secara langsung untuk disesuaikan sebagaimana ketentuan tersebut.

Pasalnya, persidangan kasus penganiayaan anak David itu bakal disorot oleh banyak pihak, tidak hanya keluarga korban, tapi juga Komnas Anak, Komisi Penyiaran, hingga masyarakat luas pada umumnya. ● han

KPK Periksa Presenter Brigita Manohara Terkait TPPU Bupati Mamberamo

JAKARTA (IM) - Presenter TV swasta, Brigita P Manohara jalani pemeriksaan sebagai saksi di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta Selatan, Senin (5/6). Ia diperiksa terkait kasus dugaan suap, gratifikasi dan Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU) Bupati nonaktif Mamberamo Tengah, Ricky Ham Pagawak (RHP).

"Betul, hari ini dilakukan pemanggilan Brigita M untuk menjadi saksi tersangka RHP. Sudah hadir dan segera dilakukan pemeriksaan oleh tim penyidik," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri data dikonfirmasi, Senin (5/6).

Belum diketahui apa yang ingin didalami penyidik dari keterangan Brigita. Pemeriksaan terhadap Brigita kali ini bukan yang pertama kalinya. Ia sudah pernah diperiksa

sebagai saksi sebelumnya. Brigita pun sudah mengembalikan uang ke KPK sebesar Rp480 juta, pemberian Ricky Ham Pagawak. Uang dan hadiah yang diberikan Ricky, kata Brigita, merupakan apresiasi atas kerjanya sebagai presenter TV dan konsultan komunikasi.

"Rp480 juta totalnya sudah kutransfer semua. Itu sudah semua ya. Biar cepet beres," kata Brigita saat dikonfirmasi awak media pada 26 Juli 2022.

Sekadar informasi, KPK telah menetapkan Ricky Ham Pagawak sebagai tersangka kasus dugaan suap dan gratifikasi sejumlah proyek di Pemkab Mamberamo Tengah, Provinsi Papua. Ricky Pagawak ditetapkan sebagai tersangka suap bersama tiga orang lainnya.

Ketiga orang lainnya tersebut yakni, Direktur Utama (Dirut) PT Bina Karya Raya (BKR), Simon Pampang (SP); Direktur PT Bumi Abadi Perkasa (BAP), Jusieandra Pribadi Pampang (JPP); serta Direktur PT Solata Sukses Membangun (SSM), Marten Toding (MTI).

Ricky Pagawak ditetapkan sebagai tersangka penerima suap. Sedangkan Simon, Jusieandra, dan Marten ditetapkan sebagai tersangka pemberi suap. Para penyuaup Ricky Pagawak telah divonis bersalah dalam perkara ini dan dijatuhi hukuman yang berbeda-beda.

Dalam perkara ini, Ricky Pagawak disebut menerima suap sebesar Rp24,5 miliar dari tiga pengusaha yakni, Simon, Jusieandra, dan Marten. Uang itu diduga berkaitan dengan proyek yang di-

menangkan oleh ketiga kontraktor tersebut di daerah Mamberamo Tengah.

Adapun, Jusieandra mendapatkan 18 paket proyek pekerjaan dengan total nilai Rp217,7 miliar, di antaranya, proyek pembangunan asrama mahasiswa di Jayapura. Sedangkan Simon, diduga mendapatkan enam paket pekerjaan dengan nilai Rp179,4 miliar. Sementara Marten, mendapatkan tiga paket pekerjaan dengan nilai Rp9,4 miliar.

Pemberian uang untuk Ricky Pagawak dilakukan

melalui transfer rekening bank dengan menggunakan nama-nama dari beberapa orang kepercayaannya. Tak hanya dari ketiga kontraktor tersebut, KPK menduga Ricky juga menerima uang dari pihak lainnya yang saat ini sedang ditelusuri.

Setelah dikembangkan, KPK kembali menetapkan Ricky Ham Pagawak (RHP) sebagai tersangka Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU). KPK menemukan fakta baru dari kasus suap dan gratifikasi Ricky Pagawak. ● mei



KESBANGPOL BERIKAN WAWASAN KEBANGSAAN PADA TUTOR PKBM PLT Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Banyuwangi Muhammad Lutfi berbicara di depan tutor Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat At Taubah di Banyuwangi, Jawa Timur, Senin (5/5). Kegiatan tersebut sebagai upaya memberikan wawasan kebangsaan kepada tutor PKBM paska Kepala PKBM At Taubah SN ditangkap Densus 88.

PENGUMUMAN PENGAMBILIHAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah berdasarkan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja bersama ini dimumkan bahwa PT Royal Berkah Mandiri ("RBM") dan Alvin Reynaldi Setiawan dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain yang ditunjuk oleh JLN "berencana untuk melakukan pengambilalihan sebagian besar saham pada PT Fortune Marina Sejahtera, berkedudukan di Kota Palembang ("Perseroan") dari pemegang saham mayoritas Perseroan.

Pengambilalihan saham-saham sebagaimana dimaksud dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UUP. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) UUP, bagi kreditor yang memiliki keberatan terkait dengan rencana pengambilalihan Perseroan sebagaimana disebut di atas, dapat mengajukan keberatan kepada Direksi Perseroan secara tertulis, disertai surat-surat pendukungnya dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini.

06 Juni 2023
Hormat kami,
Direksi
PT Royal Berkah Mandiri
Alvin Reynaldi Setiawan

06 Juni 2023
Hormat kami,
Direksi
PT Jaring Lintas Nusantara

06 Juni 2023
Hormat kami,
Direksi
PT Fortune Marina Sejahtera

mandiri

PEMBERITAHAUAN PENGAHLIAN PIUTANG (CESSIE)
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk

Kepada Yth.,
U.D. Fililia Indah / Sdr. Arif Ngadianto

Menunjuk Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Ade Suryatini, S.H., Mkn. No.49 tanggal 31 Mei 2023 dan Perjanjian Kredit Jangka Pendek No.PK21/015/PK/KMK tanggal 28 Maret 1999 PT. Bank Bumi Daya (Persero) Cabang Jakarta Ratu Plaza yang saat ini menjadi PT Bank Mandiri (Persero), dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit Saudara dengan nomor rekening 10201001899008 per tanggal 31 Mei 2023 adalah sebesar Rp.141,950,451.00 (terbilang seratus empat puluh satu juta sembilan ratus lima puluh empat ratus lima puluh satu rupiah)

Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 31 Mei 2023, kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditor baru sbb:

- Nama : H. Abdul Rahmnan
- Alamat : Jl. Cendrawasih Raya No.46, RT.004, RW.002, Kel. Sawah Baru, Kec. Ciputat, Tangerang Selatan.

Dengan telah berahliya piutang tersebut maka setiap dan/atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditor baru tersebut.

Jakarta, 06 Juni 2023
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Regional Retail Collection & Recovery Region V